
Persévérons dans le bien, la récompense est
divine!

Lectures de la messe

Première lecture

« Cette espérance, nous la tenons comme une ancre sûre et solide » (He 6, 10-20)

Lecture de la lettre aux Hébreux

Frères,
Dieu n’est pas injuste :
il n’oublie pas votre action
ni l’amour que vous avez manifesté à son égard,
en vous mettant au service des fidèles
et en vous y tenant.
Notre désir est que chacun d’entre vous
manifeste le même empressement jusqu’à la fin,
pour que votre espérance se réalise pleinement ;
ne devenez pas paresseux,
imitez plutôt ceux qui, par la foi et la persévérance,
obtiennent l’héritage promis.
Quand Dieu fit la promesse à Abraham,
comme il ne pouvait prêter serment par quelqu’un de plus grand que lui,
il prêta serment par lui- même,
et il dit :
Je te comblerai de bénédictions
et je multiplierai ta descendance.
Et ainsi, par sa persévérance,
Abraham a obtenu ce que Dieu lui avait promis.
Les hommes prêtent serment par un plus grand qu’eux,
et le serment est entre eux une garantie
qui met fin à toute discussion ;
Dieu a donc pris le moyen du serment
quand il a voulu montrer aux héritiers de la promesse,
de manière encore plus claire,
que sa décision était irrévocable.
Dieu s’est ainsi engagé doublement de façon irrévocable,
et il est impossible que Dieu ait menti.
Cela nous encourage fortement,
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nous qui avons cherché refuge dans l’espérance
qui nous était proposée et que nous avons saisie.
Cette espérance,
nous la tenons comme une ancre sûre et solide pour l’âme ;
elle entre au-delà du rideau,
dans le Sanctuaire
où Jésus est entré pour nous en précurseur,
lui qui est devenu grand prêtre de l’ordre de Melkisédek
pour l’éternité.

– Parole du Seigneur.

Psaume

(110 (111), 1-2, 4-5, 9.10c)

R/ Le Seigneur garde toujours
mémoire de son alliance.
ou : Alléluia ! (cf. 110, 5b)

De tout cœur je rendrai grâce au Seigneur
dans l’assemblée, parmi les justes.
Grandes sont les œuvres du Seigneur ;
tous ceux qui les aiment s’en instruisent.

De ses merveilles il a laissé un mémorial ;
le Seigneur est tendresse et pitié.
Il a donné des vivres à ses fidèles,
gardant toujours mémoire de son alliance.

Il apporte la délivrance à son peuple ;
son alliance est promulguée pour toujours :
saint et redoutable est son nom.
À jamais se maintiendra sa louange.

Évangile

« Le sabbat a été fait pour l’homme, et non pas l’homme pour le sabbat » (Mc 2, 23-28)

Alléluia. Alléluia.
Que le Père de notre Seigneur Jésus Christ
ouvre à sa lumière les yeux de notre cœur,
pour que nous percevions l’espérance que donne son appel.
Alléluia. (cf. Ep 1, 17-18)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

Un jour de sabbat,
Jésus marchait à travers les champs de blé ;
et ses disciples, chemin faisant,
se mirent à arracher des épis.
Les pharisiens lui disaient :
« Regarde ce qu’ils font le jour du sabbat !



Cela n’est pas permis. »
Et Jésus leur dit :
« N’avez-vous jamais lu ce que fit David,
lorsqu’il fut dans le besoin et qu’il eut faim,
lui-même et ceux qui l’accompagnaient ?
Au temps du grand prêtre Abiatar,
il entra dans la maison de Dieu
et mangea les pains de l’offrande
que nul n’a le droit de manger, sinon les prêtres,
et il en donna aussi à ceux qui l’accompagnaient. »
Il leur disait encore :
« Le sabbat a été fait pour l’homme,
et non pas l’homme pour le sabbat.
Voilà pourquoi le Fils de l’homme
est maître, même du sabbat. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs bien aimés dans le Seigneur, que la grâce et l’amour de notre Dieu emplisse nos
cœurs en cette nouvelle journée pleine de promesse. Le texte qui nous touche profondément et nous
encourage fortement dans le service de Dieu et de son peuple est celui de la première lecture.

L’auteur de l’épître aux Hébreux exhorte les chrétiens Hébreux à persévérer dans le service de Dieu
avec « le même empressement » afin d’obtenir « par la foi et la persévérance » l’héritage promis par
Dieu. Il les exhorte à ne pas se refroidir, à ne pas commencer chaud pour terminer froid. Il leur
rappelle que « Dieu n’est pas injuste », qu’il n’oublie pas l’action et l’amour manifesté à son égard.
Dieu est toujours reconnaissant, il l’est plus que nous ne le serons jamais. Il l’est envers les justes et
les injustes, si tant est qu’ils ont œuvré pour lui sur la terre.

C’est un message pour nous aujourd’hui. Beaucoup de chrétiens commencent tout feu, tout flamme,
sont très engagés et on remarque qu’avec le temps, cet entrain, cet amour, cet empressement à
servir Dieu et son église et son peuple diminue malheureusement avec le temps. Beaucoup finissent
par abandonner le service de l’église, par ne plus venir à l’église qu’occasionnellement ou le
dimanche. Beaucoup qui se battaient à prier, à méditer et à vivre la parole de Dieu chaque jour, à
faire leur chapelet, à donner à l’église, ne le font presque plus. Ils sont devenus ceux qui critiquent
l’église, qui critiquent Dieu.

D’autres, ceux qui sont encore dans l’église, ont réduit leur engagement au strict minimum. Ils se
sont fatigués de servir, de faire des efforts quotidiens, ils ne sont plus excités et empressés de se
donner à Dieu. Ils pensent que Dieu leur perd le temps, que le service pour Dieu est une peine
perdue, ils ont fini par croire que Dieu est ingrat. Ils font partie de ceux qui disent : « moi aussi
j’étais comme çà, moi aussi j’ai fait ceci ou cela pour Dieu », puisqu’ils ne le font plus.

Quel dommage de commencer une maison et de ne pas la terminer ! Quel dommage lorsqu’on voit
une très belle bâtisse sans toit qui finalement tombe en ruine ! Abraham lui, a persévéré jusqu’au
bout, il a cru en Dieu et même dans les moments les plus difficiles, il est demeuré fidèle. Lorsqu’il
est tombé, il s’est relevé pour continuer avec Dieu. Il n’a pas développé des théories pour justifier un
quelconque manque de foi, mais s’est donné totalement pour Dieu et le Seigneur l’a récompensé, lui



et toute sa descendance après lui.

Dieu n’est pas ingrat, il veut terminer la belle bâtisse qu’il veut faire de nous. Aucun grand projet ne
se réalise sans sacrifices, sans moments de désert. Nous devons donc persévérer jusqu’au bout. Au
fond, tous ceux qui ont vraiment persévéré, nous le voyons autour de nous, Dieu les a bénis, il a béni
leurs enfants, leurs petits-enfants, leur entourage. Dieu est très généreux, il garde mémoire de son
alliance avec nous et nous élève au moment où il le décide. Mais serons-nous toujours dans sa vigne
lorsque ce moment viendra ? Persévèrerons nous jusqu’à la récolte ?

Si nous choisissons de vivre sans lui, de nous faire sans lui, nous ne manquons pas d’exemple autour
de nous pour voir où çà va aboutir. Mais avec lui à nos côtés jusqu’à la fin, c’est le bonheur assuré.
Ne nous décourageons pas, même si nous ne voyons pas les fruits, ou même les fleurs, au moment
venu, la saison des pluies arrivera et le maïs germera et nous aurons notre récolte !

Prions

Seigneur accorde nous la grâce de persévérer dans l’amour, le service de ton peuple et de toi-même
jusqu’au bout.

Intercession

Pour tous les chrétiens qui se sont refroidis, qui ont quitté l’église afin qu’ils reprennent espoir et
reviennent dans le champ du Seigneur.Maman Marie intercède pour nous.

Exercice spirituel

Dans quel domaine de notre vie nous sommes nous refroidis ? Dans quel domaine devons nous
raviver la flamme ? Faisons le sans attendre !!!!

pour écouter cette méditation, veuillez cliquez ici https://www.youtube.com/watch?v=GnEhtz6Mm1I
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